

An die Medien

Montreux, 25. September 2020

Pressemitteilung:

Schliessung Schalter Saanen zum Jahresende

Der Schalter in Saanen wird Ende 2020 geschlossen. Der Einbruch der Einnahmen und der Wegfall der technischen Aufgaben des Personals haben die Montreux Berner Oberland Bahn (MOB) zu dieser Entscheidung veranlasst. Sie hat keine Kündigungen zur Folge.

Die Kaufgewohnheiten ändern sich grundlegend. Unsere Schalter sind nicht von dieser Entwicklung ausgenommen. Innerhalb der letzten zehn Jahre sind die Einnahmen aus dem Fahrkartenverkauf in Saanen um die Hälfte gesunken.

Bis vor kurzem hat das Schalterpersonal ebenfalls Aufgaben bei der Regulierung des Schienenverkehrs mit einer Kreuzung in diesem Bereich wahrgenommen. Die Präsenz eines Mitarbeiters ist ab dem nächsten Fahrplanwechsel nicht mehr unerlässlich.

Aus diesen beiden Gründen hat die MOB entschieden den Schalter zum Jahresende zu schliessen. Die Schliessung zieht keine Kündigungen nach sich. Die zwei betroffenen Mitarbeiter werden an andere Dienststellen versetzt.

Unsere Kunden können ihre Fahrkarten am Automaten oder in Kürze in unserem Webshop auf www.mob.ch kaufen. Für persönliche Beratung können sie sich an den fünf Minuten entfernten Bahnhof in Gstaad wenden.

Auskünfte: Jérôme Gachet, Verantwortlicher Kommunikation, 079 437 08 44